



PRESSEMITTEILUNG

30. Juli 2024

Harald Kühn besucht die Werdenfelser Kaserne in Murnau

Im Rahmen eines Informationsbesuchs traf sich der Landtagsabgeordnete Harald Kühn in der Werdenfelser Kaserne in Murnau mit dem Kommandeur des Informationstechnikbataillons 293, Herrn Oberstleutnant Andreas Hadersdorfer. Gesprächsthemen waren u.a. Fragen zur aktuellen Situation und Weiterentwicklung des Standortes mit seinen ca. 650 Angehörigen. Harald Kühn hierzu: „Es ist sehr wichtig, dass dieser für Murnau und die Region sehr bedeutende Bundeswehrstandort nicht nur gesichert, sondern auch im personellen sowie im investiven Bereich weiter ausgebaut wird. Gerne werde ich mich auch künftig für dessen weitere positive Entwicklung einsetzen.“

**Abgeordneter
Harald Kühn**

Mitglied des Ausschusses
für Staatshaushalt und
Finanzfragen

Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München

Telefon: (089) 4126 – 2333
Telefax: (089) 4126 – 1333

Stimmkreisbüro
Sonnenstraße 46
82380 Peißenberg

Telefon: (08803) 900 – 8722
Telefax: (08803) 900 – 8723

harald.kuehn@csu-mdl.de
www.harald-kuehn.de